

(2012年6月10日付しんぶん赤旗)

# 赤バスなくさんといて

がなくなり、市営地下鉄  
・バスが無料の敬老バス  
まで有料化されたら年寄  
りの生活は真っ暗ですよ  
よ」。生野区に住む高齢  
の女性(74)が顔を曇ら  
せます。

橋下徹大阪市長の「市  
政改革プラン(素案)」の  
中でも冷酷なのが、市民  
の足を奪う「改革」です。

## 家と病院結ぶ

小型の赤バスは料金1  
00円で、大型バスが走  
らない住宅街から病院、  
役場などを結ぶ身近な路  
線を走っています。手押

し車のお年寄りや乳児を  
抱いた母親、足の不自由  
な人らがいたわりあう姿  
が車内に見られます。

「赤バスなくさんとい  
て」と市に訴えてきた港  
区の石井ひさ子さん(86)  
はいいます。

# 逆流の正体

## 「大阪市の『赤バス』

がなくなり、市営地下鉄  
・バスが無料の敬老バス  
まで有料化されたら年寄  
りの生活は真っ暗ですよ  
よ」。生野区に住む高齢  
の女性(74)が顔を曇ら  
せます。

素案では、赤バスなど

商店街まで私の足だと家  
から30分はかかります。

通院や買い物に毎日利用

する赤バスがなくなると

自由に外出もできなくな  
ります」

ります」